



**Ipsos**  **Reid**

# **Canadians' Views on the Middle East Crisis**

**August 2006**



**Ipsos**  **Reid**

## **Executive Summary**



# Executive Summary

- Canadians are following the crisis in the Middle East closely.
- When asked what they have seen or read over the past week about the crisis, top mentions include civilians dying, including children, and bombings, including the bombing of cities.
- When asked where their sympathies lie, two-thirds of Canadians say they are neutral, while fewer than one in five say they side with either Israel or Lebanon.
- Canadians are also divided when it comes to Israel's response. Similar proportions say the response has been justified as say it has been unjustified.
- That being said, Canadians do not fully support the continuation of Israel's military actions; rather, they support a ceasefire and restraint.



# Executive Summary

- In terms of the response to the events, a plurality feel the Canadian Government is handling the crisis well, and that its reaction to the situation has been responsive and acceptable. A majority believe that the Government has an obligation to help Canadians who now live in Lebanon.
- There is support for the creation of a multinational force, but interestingly, support decreases somewhat if Canada were to become involved. Those who are supportive of such a force would prefer that it be peacekeeping, rather than peacemaking in nature.
- When it comes to the evacuation efforts, a wide majority agree that Canadians have the right to be evacuated by their Government, regardless of cost or location of the crisis.



# Executive Summary

- A wide majority also say the Government has acted efficiently in all phases of the evacuation efforts. The findings seem to suggest that in some cases, the expectations of evacuees are seen as somewhat unrealistic.



**Ipsos**  **Reid**

**Rapport sommairec**

# Rapport sommaire

- Les Canadiens suivent de près la crise au Moyen-Orient.
- Lorsqu'on demande aux répondants ce qu'ils ont vu ou lu sur la crise au cours de la dernière semaine, les réponses les plus fréquentes sont la mort de civils et d'enfants et le bombardement de villes.
- Lorsqu'on leur demande de quel côté ils se rangent, les deux tiers des Canadiens se disent neutres et moins d'un sur cinq dit se ranger du côté d'Israël ou du Liban.
- Les Canadiens sont également divisés en ce qui concerne la réaction israélienne. Ils sont, dans une proportion semblable, d'avis que la réaction était justifiée et qu'elle était injustifiée.
- Cela dit, les Canadiens ne sont pas totalement en faveur de la poursuite de l'offensive militaire d'Israël; ils sont plutôt en faveur d'un cessez-le-feu et de la modération.

# Rapport sommaire

- En ce qui concerne la réaction aux événements, une majorité de répondants estiment que le gouvernement canadien gère bien la crise et que sa réaction a été rapide et acceptable. Une majorité croit que le gouvernement a l'obligation d'aider les Canadiens qui vivent maintenant au Liban.
- Les répondants sont en faveur de la création d'une force multinationale, mais il est intéressant de noter qu'ils sont moins nombreux à se dire en faveur que le Canada y participe. Ceux qui sont en faveur d'une telle force préféreraient qu'il s'agisse de maintien plutôt que d'imposition de la paix.
- En ce qui concerne l'évacuation, une vaste majorité de répondants sont d'accord pour dire que les Canadiens ont le droit d'être évacués par le gouvernement du pays, peu importe le coût ou l'endroit où sévit la crise.



# Rapport sommaire

- Une vaste majorité de répondants sont aussi d'accord pour dire que le gouvernement a agi avec efficacité à toutes les étapes de l'évacuation. Les résultats semblent indiquer que, dans certains cas, les attentes des évacués sont considérées comme étant quelque peu irréalistes.